Marx's philosophy



да здравствует марксизм-ленинизм

The **Marxist**-Leninist ideology had raised high hopes in the hearts of millions of people

Идеология **марксизма**-ленинизма возбудила высокие надежды в сердцах миллионов людей.



В своём авторитетном трёхтомном труде "Основные течения марксизма» Колоковский изложил, как эта политическая теория развивалась; он также выявил те политические, интеллектуальные и моральные трудности, частично обусловленные марксистскими представлениями, с которыми столкнулся европейский континент за последние два столетия.

In his magisterial three-volume history, "Main Currents of **Marxism**," Kolakowski recorded how that political theory developed over time; but he also diagnosed the political, intellectual, and moral predicament of the European continent over the two centuries partly shaped by Marxist beliefs.

Возрождение **марксизма** явилось, вероятно, неминуемым побочным продуктом существующего кризиса.

The "**Marxist**" revival was probably an inevitable byproduct of the current crisis.



Философ и политолог Жером Иамин отмечал: «Наряду с общемировым размахом теории заговора культурного **марксизма**, существует его новаторский и подлинный размах, который позволяет его авторам избегать расистских дискурсов и прикидываться защитниками демократии».

Philosopher and political science lecturer Jérôme Jamin has stated that "ext to the global dimension of the Cultural **Marxism** conspiracy theory, there is its innovative and original dimension, which lets its authors avoid racist discourses and pretend to be defenders of democracy". Структуралистский **марксизм** ос паривает инструменталистскую точку зрения, согласно которой государство может быть рассмотрено как непосредственный слуга капиталистического или правящего класса.

Structuralist **Marxism** disputes the instrumentalist view that the state can be viewed as the direct servant of the capitalist or ruling class.



На девятом съезде в 1969 году партия поддержала **марксизм**-ленинизммаоцзэдунъидеи и Великую пролетарскую **культурную** революцию.

The party at its ninth Congress held in 1969 upheld **Marxism**-Leninism-Mao Tse-tung Thought and the Great Proletarian **Cultural** Revolution.



Бывший советник по национальной безопасности США Збигнев Бжезинский писал в своей книге: «Поразительный парадокс: утверждение, что "Бог умер ", одержало самую большую победу не в странах, где господствует **марксизм**... а в **западных** либеральнодемократических обществах, которые духовно вскормили нравственную апатию.

> In his book Out of Control, former U.S. national security adviser Zbigniew Brzezinski wrote: "It is a striking paradox that the greatest victory for the proposition that 'God is dead' has occurred not in the **Marxist**-dominated states . . . but in **Western** liberal democratic societies, which have culturally nurtured moral apathy.



Доминирующей идеологией режима был не марксизм-ленинизм, а подозрительность и враждебность. The regime's dominant ideology was not Marxism-Leninism, but suspicion and animosity. Спустя пятьдесят лет, однако, преимущества социализма, правда **марксизма** и пролетарский характер Партии **не** раз ставились под вопрос, ответа на который пока что **не** последовало

> Fifty years later, socialism's advantages, **Marxism's** truth, and the proletarian character of the Party have all been **unanswerably** challenged.

Работу выполнил: Лобацеев Д. А.